

## PROPOSICIÓN DE VALOR

Jolie Jewels fue fundada en abril de 2023. Enea y Celia, unas jóvenes logroñesas, quisieron crear una iniciativa emprendedora especializada en bisutería, que reflejase sobre cada una de vosotras confianza, elegancia, audacia y mucha personalidad, más allá de una marca de joyas que te definan, que expresen tu esencia y brillo propio. Por ello, nuestro objetivo es diseñar y crear las piezas a tu gusto, para que luzcas joyas de lo más exclusivas y únicas. Atendemos la necesidad que hemos detectado a través del estudio de mercado que hemos realizado. Buscamos que nuestros clientes dispongan de gran variedad de joyas que pueden utilizar en la vida diaria, en eventos, fiestas etc. Por ello, tenemos una línea de negocio que fomenta la economía circular, dando una segunda vida al producto: tu vendes tu joya y compras otra de primera o segunda mano.

En un principio, surgimos como un proyecto social que daba trabajo a colectivos con difícil inserción en el mundo laboral vendiendo además un producto respetuoso con el medio ambiente, aplicando la economía circular. Una vez desarrollado el proyecto nos hemos dado cuenta de que podemos tanto ayudar a la sociedad como obtener nuestros propios beneficios.

Nuestro negocio, está basado en un concepto japonés denominado “ikigai”, que significa la razón de vivir o lo que da sentido a nuestra vida y que lo vamos a aplicar a nuestra empresa. Hacemos algo que nos apasiona y en lo que somos buenos, como es crear y diseñar joyas. Existe una demanda de nuestro producto en el mercado, es decir, hacemos lo que necesita el mundo y la gente está dispuesta a pagar por ello.



Nuestro producto base son piezas de bisutería. Contamos con un amplio stock de joyas: anillos, pendientes, collares, brazaletes e incluso tobilleras. Estas joyas son diseñadas por nosotras, las promotoras del negocio. Ambas contamos con amplios estudios relacionados con el campo de la moda y el diseño, por lo que son únicas y exclusivas.

Posteriormente contactamos con nuestro proveedor, que trae los productos fabricados en Bangladesh y cuenta con el certificado de buenas prácticas empresariales que garantizan ética empresarial, sostenibilidad, respeto por el medio ambiente, es decir, todos aquellos aspectos que tienen que ver con la Responsabilidad Social Corporativa.

Uno de los proveedores nos proporciona las principales materias primas (acero inoxidable) y otro que nos facilita la maquinaria necesaria para el proceso manufacturero. Son máquinas y tecnologías de lo más innovadoras que respetan tanto la ética empresarial como la medioambiental.

Queremos ser un referente de la economía circular, podemos darles una segunda vida a aquellas joyas antiguas que guardas en el fondo del cajón. Nos encargamos de verificar que los materiales que la componen son de buena calidad y pueden ser aprovechados para crear una pieza nueva. Nuestro servicio da la oportunidad de personalizarlas, convirtiéndolas en propias, únicas e inigualables, cumpliendo con la ilusión y fantasía de toda persona, tener una amplia variedad de joyas a un módico precio.

Para ello, contamos con la inestimable colaboración de ASPACE, quienes se encargan de los trabajos manuales relacionados con la producción de las joyas.

Como conclusión, nosotras tenemos tres líneas de negocio:

- Venta de piezas de bisutería, que nosotras, con la ayuda de personal de ASPACE.
- Compraventa de piezas de segunda mano, que permite dar una segunda vida a los productos, con la ayuda de personal de ASPACE
- Diseñar tus propias joyas, dirigido a los clientes más exclusivos.

¿Por qué comprarnos a nosotras en vez de a la competencia?

A pesar de haber una alta competencia en este mercado, nuestro negocio, basado en una estrategia de diferenciación, liderazgo en costes y segmentación, destaca entre los demás.

En primer lugar, ofrecemos un amplio stock de joyas a un precio asequible, ya que nuestras piezas se fabrican con materiales reutilizados, y en muchos casos, el negocio se basa en dar una segunda vida al producto, con una mínima restauración. Además, atendemos la creciente preocupación de la sociedad por la sostenibilidad, la economía circular y los problemas medioambientales.

También fomentamos la RSC (Responsabilidad Social Corporativa) mediante la colaboración con ASPACE, puesto que nuestros trabajadores son miembros de esta asociación, quienes tienen una difícil inserción en el mundo laboral. Por lo que, devolvemos a la sociedad parte de lo que obtenemos de ella.